

jede Parteiorganisation, jede Leitung und jedes Mitglied die Beschlüsse des Zentralkomitees zur Grundlage der Arbeit macht. In vielen Parteiorganisationen gibt es Fortschritte in dieser Richtung. Es gibt aber noch zahlreiche Beispiele, wo zwar viel über die Beschlüsse des Zentralkomitees geredet wird, wo zitiert wird, wo von der Weisheit dieser Beschlüsse gesprochen wird, ohne sie wirklich zu kennen, ohne in das Wesen einzudringen. Das erste ist, die Beschlüsse des Zentralkomitees wirklich zu studieren, seminaristisch durchzuarbeiten und festzulegen, wie sie durchgeführt werden. Es kommt also darauf an, die Grundorganisationen zu befähigen, selbständig und schöpferisch diese Beschlüsse durchzuführen. Nachdem die Anleitung der wichtigen Grundorganisationen der zentralgeleiteten Industrie und der Leitbetriebe der bezirksgeleiteten Industrie den Büros für Industrie und Bauwesen obliegt, müssen sich jetzt die Kreisleitungen besonders darauf konzentrieren, das Niveau der Grundorganisationen in der örtlichen Industrie, im Handel und in der Landwirtschaft an das Niveau der Grundorganisationen der zentralgeleiteten Betriebe heranzuführen. Es geht also darum, mit der Erläuterung der Beschlüsse des Zentralkomitees zugleich den Kampf um ihre Durchführung zu organisieren und mit der Kontrolle der Durchführung zu beginnen. Die Kontrolle der Durchführung der Beschlüsse des Zentralkomitees gehört zum Leninschen Arbeitsstil und muß zur selbstverständlichen Arbeitspraxis einer jeden Leitung gehören.

Die Durchführung der Parteiwahlen kann und darf nicht nur eine innerparteiliche Angelegenheit sein. Mit der Verbesserung der Parteiarbeit selbst, des Parteilebens, muß gleichzeitig auch eine engere und zielstrebigere Arbeit mit den Massenorganisationen einhergehen. Wir sollten helfen, daß alle Massenorganisationen, insbesondere die Gewerkschaften und die Jugendorganisation ähnlich wie die Parteiorganisationen - natürlich unter Beachtung ihrer spezifischen Aufgaben -, ihre Arbeit auf ein höheres Niveau heben. Jede Verbesserung der Parteiarbeit, jeder Schritt zur wissenschaftlichen Leitungstätigkeit der Partei muß seine Fortsetzung in der Arbeit der Massenorganisationen finden. Das wird am ehesten dann erreicht, wenn alle Parteimitglieder aktive Arbeit in den Massenorganisationen leisten, dort die